
 

 

  

 

                            

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

   ７月２３日 ニコニコＢＯＸ 

金額 17,000 円 累計 95,000 円 

７月２３日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 18 

出席免除  １ ＭＵ  2 

出席適用 3２ 出席率 62.50 

米山奨学生  謝 嘉杰君 

改めまして、皆さんこんばんは、外はですね日中は

もう地獄のような暑さで、今日うちの倅は現場で上手

くやっているかなと見に行きましたら、現場の隅っこの

方で吐いていました。もう帰れと言って代わり現場作

業していきたのですけれども、やはりこの暑さで現場

作業するというのはとても苦しい！若い頃の思いをし

て、ちょっと今日は汗をかいたので少しほっそりした

かなと思うのですけれども、皆さん注意して仕事、職

業奉仕に励んでいただきたいと思います。 

本日はですね、私の卓話がこの後ある予定ですけ

れども、その前に先週の「クラブ協議会」に欠席され

ていた委員長が何名かお見えになっておりますの

で、クラブ協議会の続きをさせてもらった後、残った時

間で私の方からお話をさせていただければなと思っ

ております。 

そして、今日は色々ベネファクターなどの表彰が、

２年分溜まっているということで、この後表彰させてい

ただきたいと思います。お時間がかかりそうなので、

会長挨拶はこれくらいにさせていただきたいと思いま

す。 どうぞよろしくお願いいたします。 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８４回 例会 ７月３０日 草加市文化会館 

７月２３日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

「ストレッチダンス Lesson１！」 
講師 柴田恵子さん 

      
 

       幹事報告      二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただき

ます。来週はですね、来週の例会は皆さんでスト

レッチをやるらしいので、動きやすい格好！それな

りの動きやすい洋服を着てきていただきたいと思

います。 

それから、本当は今日の例会が終わった後、中央

図書館の館長の鈴木様がですね「クラウドファン

ディング」のお願いに来るという話だったのですけ

れども、コロナにかかってしまったという事で、来

週例会終わりましたら、去年も話に見えたのです

が「クラウドファンディング」のお願いをしたいという

ことですので、皆さん終わった後、２・３分お時間い

ただいて説明を聞いていただければと思っており

ます。 幹事報告は以上です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強維持委員会         黒川和彦委員長 
皆様こんばんは、今年度会員増強維持委員会委員長を仰せつかいました黒川です。 

どうぞよろしくお願いいたします。今年度の方針として 

・５名の会員増強を目指して参ります。 

 ・各会員が推薦する適格者に対し、積極的に訪問活動をして参ります。 

 ・草加市のイベントに積極的に参加することでロータリーの魅力を発信して参ります。 

 ・会員同士の交流、絆を深められるような活動を考案して参加意識の向上に努めて参ります。 

1年間宜しくお願いします。 

ＳＡＡ                   黒川和彦会員  

副ＳＡＡに鈴木 努会員、加藤芳隆会員、垳田一人会員、竹村美保会員がおります。方針としては 

・例会会場の準備設営、スムーズな進行サポート、秩序維持に努めます。 

・来訪者のお出迎え、お見送りなど来訪者への対応、配慮を忘れずに失礼なき行動をすることを心掛けて 

参ります。 

・ニコニコＢＯＸの管理を致します。 

以上ＳＡＡの活動を副ＳＡＡと協力して全力で取り組んで参ります。 

  職業奉仕委員会           山口昭人委員長 
皆さんこんばんは、本年度、職業奉仕委員会、委員長を仰せつかりました山口でございます。 

どうぞよろしくお願いします。副委員長は松田会員、委員には松本眞彦さん、渡辺直之さんということです。 

４人で１年間行ってきたと思います。 

方針といたしましては、ロータリーの最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という標語が職業奉仕の原

型になっていると言われています。職業奉仕に関する情報を提供し、クラブやグループの活性化に繋がります

よう活動の輪も広げてまいりたいと思います。 

 

  ロータリー財団部門           北畠文康委員 
皆さんこんばんは、大塚委員長が欠席のため、代読させていただきます。 

方針としては、ロータリー財団はロータリーインターナショナルの財団です。世界を良くするために使われて 

います。ロータリーの真骨頂です。寄付の項目や金額については従前の例を踏まえて行いたいと思います。 

ご負担をおかけしますが、宜しくお願い申し上げます。 

 

  米山記念奨学部門           二階堂裕司幹事 
皆さんこんばんは、佐々木委員長が欠席のため、代読させていただきます。 

方針としては、公益社団法人ロータリー米山記念奨学会は、勉学・研究のために日本に在留している私費 

外国人に対し、日本全国のロータリアンからの寄付金を財源に奨学金を支給し、支援する民間レベルでは 

日本最大の奨学財団です。 

今年度の受け入れをした学生は、中国出身の謝 嘉杰さんです。カウンセラーは山崎秀美会員です。 

宜しくお願い致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回のクラブ協議会に引き続きまして、残りの各委員会さんに本年度の委員会活動計画を発表して頂きました。 

本年度は、このような形で各委員長を中心に事業を進めていきたいと思います。 

どうぞ皆様ご協力のほど、宜しくお願いします。 

また、何度もお話をしていますが、本年度は新たに 3つの青少年関連の事業を取り入れました。 

・1つに、現在開催中の草加市少年野球連盟主催の「草加市近隣少年野球交流大会」の共催事業。 

（草加松原ロータリークラブ旗争奪学童野球大会としての共催） 

・2つに、草加市内中学生英語弁論大会の後援事業。 

・3つに、獨協大学ローターアクトクラブのホストロータリークラブﾞとしての共同活動事業になります。 

しかし、草加松原ロータリークラブの先人たちが作り、続けて来られた奉仕活動を何か取りやめて新たな形態に 

変えていくのではなく、少し忙しい１年にはなりますが、今までの事業も全て継承しながら、新たに３つの新規 

事業に取り組んでまいります。 

黄色いハンカチ運動の事業に関しましても、草加松原ロータリークラブ独自での活動事業として新たに 

スタートさせていきたいと思います。 

是非、多くの会員の皆様に各事業に出席・参加していただき、多くの事業を通して、本年度のロータリーライフ

を楽しんでいただきたいと思います。 

皆さまどうぞ 1年間、宜しくお願い致します。 

卓話

 草加松原ロータリークラブ旗争奪学童野球大会について  垳田一人青少年奉仕委員長 
皆さんこんばんは、７月６日からトーナメント式で行われております大会の準決勝・決勝戦が７月２８日に行わ

れ、試合終了後に表彰式が行われます。会場は開会式とは異なり、総合運動場で行われます。お間違えのな

いようお願い致します。駐車場はそうか公園駐車場をご利用ください。ご都合がつく方はご参加いただければと

思います。宜しくお願い致します。 

富永  悟会長 

２８日の表彰式は、父の法要があるためが参加できません。申し訳ございません。木村博行会長エレクトに 

代役はお願いしてあります。ご参加下さる皆さん宜しくお願い致します。 

 

 「草加わっぱまつり」について        長谷部健一会員 

皆さんこんばんは、８月３日(土)にアコスホールで行われます。 

主催は「草加童の会」協賛「草加松原ロータリークラブ」とあります。 

草の童（くさのわっぱ）の会は、子ども達を中心に障害や貧困問題を持つ 

人々と共に楽しみ、共に笑い、共に感動するそんな支え合う共生社会を 

目指して活動している会です。 

草加松原ＲＣ１０周年を記念して公演した人形劇を「河の童」がきっかけで 

作られた団体です。 

当日は午後２時～４時と出入り自由、参加費無料で楽しめます。 

アンサンブルイミュウの演奏をはじめ、ダンスワークショップ、造形ワーク、 

カーレット体験、紙コップタワーなど予定しております。 

お時間のある方はお越しいただければと 

思います。宜しくお願い致します。 

 



米山功労者賞 

・第１１回メジャードナー 田中和郎会員 

・第５回マルチプル  篠宮時雄会員 長谷部健一会員 

・第３回マルチプル  大塚嘉一会員 佐々木一男会員 

・第２回マルチプル  二階堂祐司会員 森 勇一会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永  悟会長 最近の暑さは尋常ではないので注意しましょう。 
二階堂祐司幹事 今日、久しぶりに外仕事に行きました。 

毎日事務所ばかりに居ましたが外は本当に暑いですね、外仕事の方、頑張って下さい。 
会田小弥太会員 富永会長卓話宜しくお願いします。楽しみです。 
垳田 一人会員 本日は富永会長の卓話を楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 
牛山 信康会員 今朝も猛暑の中、商工会議所会館の建替え工事地鎮祭が執り行われました。滞りなく終了し来

春の竣工に向けて動き出しました。 
加藤 芳隆会員 富永会長卓話宜しくお願いします。暑すぎて外仕事は、夕方１時間くらいで体力が持ちません 
北畠 文康会員 富永会長の卓話、楽しみにしております。 
黒川 和彦会員 暑い日が続いております。メンバーの皆様、体調に破棄を付けて下さい。 
篠宮 時雄会員 富永会長卓話宜しくお願いします。 
鈴木  努会員 今日も暑かったです。でもロータリアンは元気です。頑張りましょう。 
田川 富一会員 富永会長の卓話楽しみです。どんな卓話で酔わせてくれますか？ 
田中 和郎会員 とにかく暑い、何もしたくない！ 
長谷部健一会員 ８月３日(土)にアコスホールで「草加わっぱまつり」が開催されます。当クラブ１０周年記念

事業をきっかけに共生社会を目指して誕生しました。お時間があればぜひお越し下さい。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
安田 洋介会員 今週末は稲荷の夏まつりです。土日ともに現場でビールの販売をしています。 
        宜しかったらおいで下さい。本日は会長の卓話楽しみです。 
山崎 秀美会員 富永会長卓話宜しくお願いします。暑くて、暑くて大変ですね！ 
渡辺 直之会員 本日は富永会長の卓話を楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 

 

７月２８日(日)総合運動場にて準決勝・決勝戦、表彰式が行われました。 

暑い中で表彰式にご参加いただきました会員の皆さんありがとうございました。 

 

ベネファクター  

会田小弥太会員  山崎秀美会員 

ポールハリス  

鈴木 努会員  加州洋介会員 

・第５回 会田小弥太会員 山崎秀美会員 

・第３回 松田龍美会員 佐々木一男会員 大塚嘉一会員 

・第２回 富永 悟会長  二階堂祐司幹事 飯山英彦会員 木村博行会員 

・第１回 加藤芳隆会員 

参加者 
木村博行会長エレクト 二階堂祐司幹事 
飯山英彦会員 牛山信康会員 田中和郎会員 
 

 


